

BROADCAST

Jadi Objek Wisata Andalan, Babinsa Patroli Di Hutan Pinus

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Jul 26, 2023 - 13:26



SUMOWONO-Sudah menjadi rahasia umum jika Kabupaten Semarang memiliki banyak destinasi seru untuk dikunjungi. Tak hanya wisata rekreasi, budaya, dan sejarah saja, Anda juga bisa menikmati wisata alam yang eksotis.



Hanya dengan waktu tempuh 1 jam dari pusat Kota Semarang, Anda bisa berkunjung ke Wisata Alam Sukorini. Tempat ini dikenal dengan keindahan hutan pinusnya dan juga sederet daya tarik lainnya yang bisa Anda temukan.

Wisata Alam Sukorini dikenal sebagai “The Foggy Village” karena desa ini berada di ketinggian sekitar 1.100 mdpl dan saat pagi hari Anda bisa melihat langsung kabut yang mengelilingi tempat wisata ini. Ada berbagai hal seru yang bisa Anda temukan saat berkunjung ke Wisata Alam Sukorini, seperti jembatan kayu, ayunan, dan juga berbagai spot foto lainnya yang membuat Anda terlihat seperti sedang ada di negeri dongeng.

Objek Wisata alam ini masuk di wilayah binaan Koramil 10/Sumowono, dan sudah menjadi tugas dan tanggung jawab bagi anggota Koramil untuk selalu menjaga objek wisata tersebut dengan cara patroli untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pengunjung.

Seperti yang hari ini dilakukan oleh Batuud Pelda Rochani beserta 1 orang anggota Koramil 10/Sumowono di damping oleh Polisi Hutan Andi dan pengelola wisata Devi melaksanakan patroli di objek wisata hutan Pinus yang berada di Desa Kemitir Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang, Rabu(26/07).

Dikatakan oleh Pelda Rohyani kegiatan Patroli ini memang rutin dilaksanakan bersama-sama, tujuannya untuk memeriksa wilayah dari objek wisata alam tersebut.

“Selain itu tentu saja untuk memantau kondisi keamanan di sekitaran hutan pinus tersebut, kami mengantisipasi terjadinya tindakan kejahatan atau hal negative yang mungkin dilakukan oleh orang yang tidak bertanggung jawab yang tentunya akan mengganggu kenyamanan pengunjung yang lain” tegasnya.

Editor”Yudha27